



♪2月4日は「立春」～暦の上では春ですね♪

もうすぐ「立春」です。暦の上では、もう春というわけですが、実際はまだまだ寒さが厳しい日が続いています。3学期がスタートして、あっという間に1月が終わろうとしています。2月は28日間しかなく、どの月よりもあっという間に過ぎて行ってしまいます。以前子どもたちと授業の中で1年が366日ある、うるう年の話になりました。ここで、うるう年についての豆知識です。2月29日生まれの人は、世界で約500万人いるとのこと。意外と多いと感じるでしょうか、少ないと感じるでしょうか。因みに、2月29日生まれの人は、誕生日が2月28日になるらしいです。(日本の場合)

♪お知らせとお願い♪

☆授業参観・懇談会について

2/10（火）は、今年度最後の授業参観・懇談会です。よろしくお願いします。

☆読書週間 2/16（月）～20（金）

本から学べること、気付くこと、考え方が広がることもたくさんあります。ぜひご家庭でも、お子さんが興味のある本を見つけて、一緒に読んでみてください。（家読にご協力お願いします。）

☆6年生を送る会 2/26（木）

今月の26日（木）には6年生を送る会があります。学級通信でお伝えしている通り、5年生が中心となり、準備を進めています。代表委員会でも、司会や書記等を初めて務めました。全学年が「主役は6年生」という思いのもと、素敵な会にできるようサポートしていきます。



音楽の授業では、卒業式に向けての歌の練習が始まりました。学校教育祭のときの素敵な歌声を再び！

代表委員会では、6年生を送る会の内容を話し合いました。1～5年生の意見を踏まえて、別日に学活の時間で内容決定を行いました。当日はきっと、大成功となることでしょう！



理科の実験では、ミョウバンと食塩が、どれほど水に溶けるのかを実験しました。ケースを1時間ずっと振り続け、子どもたちは悲鳴を上げていました。更に溶かすためにはどうしたら良いのか？更に実験は続いていきます。

給食習慣では、健康委員会が世界の食事に関する放送をしてくれました。どの国の料理も美味しかったです！